

Les deux Corées se mettent d'accord pour convoquer à une nouvelles rencontre entre les familles séparées à cause de la guerre.



Seoul, 8 septembre, (RHC-EFE-XIN).-La République Populaire Démocratique de Corée et la Corée du Sud se sont mises d'accord pour tenir du 20 au 26 octobre prochains une rencontre de familles séparées à cause de la guerre.

Grâce à la médiation de la Croix Rouge des deux pays et les conversations récentes entre Séoul et Pyongyang , des milliers de personnes pourront se réunir avec leurs proches dans le complexe touristique du mont Kumgang.

La première réunion de familles séparées s'est tenue en 1985. Depuis cette date un total de 19 rencontres ont été organisées, auxquelles ont participé presque 19 000 proches des deux côtés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68338-les-deux-corees-se-mettent-daccord-pour-convoquer-a-une-nouvelles-rencontre-entre-les-familles-separees-a-cause-de-la-guerre>



Radio Habana Cuba